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	УТВЕРЖДАЮ

Главный инженер ООО «РЛЗ»

_______________________Г.В. Новак

 « ___ »________________2014г



	Техническое задание на оборудование / Request for equipment specification

	Наименование предприятия / 
Business name
	Ростовский литейный завод / 
Rostov foundry plant

	Контактное лицо / 
Contact name
	Заместитель главного металлурга Кухтин А.Ю. / 

Deputy of chief metallurgist Kukhtin Alexey


Уважаемые господа!

В связи с организацией нового участка по изготовлению стальных и чугунных отливок ООО «Ростовский литейный завод» (ООО «РЛЗ») необходимо оборудование для изготовления форм из холодно-твердеющих смесей (ХТС) по технологии фуран-процесс.
Состав необходимого оборудования:

1 Смеситель шнековый, производительностью 5-10т/ч.

2 Неприводной стол вибрационного уплотнения, с размерами размещаемых плит 1200х1200 мм, грузоподъемностью 800кг.
3 Совмещенная система регенерации, в составе которой:

3.1 Выбивная решетка с оттиркой с размером деки 1200х1200 мм, грузоподъемностью 1200кг.
3.2 Вибрационный транспортер, не требующий заглублений и не превышающий по высоте систему регенерации (приложение 2).

3.3 Система механической регенерации песка, производительностью 5-10 т/ч., с регенерацией 80-90% формовочной смеси. Влажность регенерированного песка 0,5%, фракционный состав должен быть аналогичен свежему.

3.4 Пневмокамерный насос для перемещения регенерированного песка от системы регенерации в промежуточный бункер, производительностью 5-10т/ч.
4 Пневмокамерный насос для перемещения регенерированного песка из промежуточного бункера в совмещенный бункер над смесителем, производительностью 5-10т/ч.
5 Пневмокамерный насос для перемещения свежего песка из приемного бункера в совмещенный бункер над смесителем, производительностью 5-10т/ч.

6 Панель управления смесителем

7 Панель управления системой регенерации

Основные требования к оборудованию:

1 Необходима возможность корректировки подачи смолы и катализатора в смесь, посредством программного управления смесителем.

2 Необходим подогрев элементов подачи связующих веществ и песка.

3 Оборудование должно соответствовать действующим в РФ СанПиН.

4. Температура песка на выходе из системы регенерации 20-25 °С.
5. Напряжение в сети 350~400В/50Гц

6. Наличие разрешения на применение в РФ.

При возможности изготовления нижеуказанного оборудования, просим включить его стоимость опционально:

1 Бункер совмещенный двухемкостной (расположенный над смесителем) с объемами 9м³ для регенерированного песка и 2м³ для свежего песка соответственно.

1.1 Рукавный фильтр для совмещенного бункера над смесителем.

2 Промежуточный бункер с объемом 9м³.

2.2 Рукавный фильтр для промежуточного бункера.

3 Охладитель воды, температура которой должна обеспечивать стабильную работу системы регенерации песка

4 Система рольгангов (роликовых конвейеров) согласно приложению 3.

Характерика организуемого участка

Таблица 1

	1
	Вид применяемых литейных сплавов
	Серый чугун, высокопрочный чугун, сталь/

Grey iron, ductile iron, steel

	
	Types of casting metals
	

	2
	Температура металла на выпуске
	1720 0С max

	
	metal temperature on release
	

	3
	Количество рабочих часов в смену
	8

	
	The number of working hours per day
	

	4
	Количество заливаемого металла в смену, т
	1

	
	Number of cast metal in the year / day, t
	

	5
	Максимальная металлоемкость формы, кг
	36

	
	Metal in mold, max, kg
	

	6
	Средняя  металлоемкость формы, кг
	18

	
	Average mass of metal in the form, kg
	

	7
	Способ уплотнения формы
	вибрационное уплотнение/
vibration

	
	Packing molding method
	

	8
	Металлоемкость ковша, кг
	140

	
	Ladles capacity, kg
	

	9
	Производительность линии ХТС - фуран процесс
	5-10т/ч

	
	The line “no-bake” - furan process capacity
	

	10
	Размеры вибростола, мм
	1200 х 1200

	
	Dimensions of the vibrating table, mm
	

	11
	Материал литейной оснастки
	дерево, металл/wood, metal

	
	Material for casting models
	

	12
	Отливки
	детали машин/details for machinery

	
	products
	

	13
	Размеры отливок (минимальные/максимальные), мм:
	30х50х25 / 700х600х300



	
	Size casting items ( min / max ), mm
	

	14
	Температура в цехе где будет установлен комплекс, Зима/лето
	5-10 ˚ C / 35 ˚ C

	
	The temperature in the shop where you will install complex , Winter / Summer
	

	15
	Высотные ограничения
	5м/Height 5m

	
	Restrictions on the area for the installation
	


Поставщику оборудования необходимо предоставить технико-коммерческое предложение, в котором отразить:

1 Стоимость основного и опционального оборудования.

2 Перечень и стоимость расходных материалов и запасных частей (приоритетно деталировку быстроизнашиваемых узлов) на 1 год работы оборудования.

3 Комплект технической, эксплуатационной документации а также технический регламент на оборудование на русском языке.

4 Габаритно-установочный чертеж поставляемого оборудования с указанием точек подвода коммуникаций (электроэнергия, сжатый воздух, вода).

5 Условия эксплуатации оборудования;

6 Конструкция фундаментов под оборудование;

7 Требования по электроподключению, пневмодключению и подключению к системе подачи воды;

8 Требования к качеству энергоносителей (электроэнергия, сжатый воздух, вода).

9 Наличие сервисных служб на территории России.

10 Сроки реагирования на неисправности в работе оборудования (удаленный доступ/прибытие специалистов).

11 Сроки выполнения и стоимость шеф-монтажных и пусконаладочных работ.

12 Гарантийный срок на поставляемое оборудование.

13 Срок поставки оборудования.

14 Условия доставки оборудования от поставщика к заказчику.

Контактное лицо и должность:
Кухтин Алексей Юрьевич


заместитель главного металлурга.

Телефон:




+7(863) 250-39-58, +7(988) 540 61 10
E-mail:




rz3837@oaorsm.ru 

Dear ladies and gentlemen!

In connection with the organization of the new industrial plant for the production of steel and iron castings "Rostov foundry" necessary equipment for making molds of cold-hardening mixtures (no-bake) technology furan process.

The composition of the necessary equipment:

1 Screw mixer, capacity 5-10t / h

2 Non-driven vibrating table compaction, placed plates with dimensions 1200x1200 mm, load capacity of 800kg.

3 Combined regeneration system, which included:

3.1 Breaking lattice with the size of the deck 1200x1200 mm, load capacity 1200kg.

3.2 Vibrating conveyor, requiring no depth and height not exceeding recovery system (Supplement 2).

3.3 The mechanical sand regeneration capacity of 5.10 tons / hour, with 80-90% recovery of the moldable mixture. Humidity regenerated sand 0.5%, fractional composition should be similar to fresh.

3.4 Pneumochamber pump to move the sand recovered from the regeneration system in the intermediate hopper capacity of 5-10t / h

4 Pneumochamber pump to move the sand recovered from the intermediate hopper hopper over a combined mixer, capacity 5-10t / h

5 Pneumochamber pump to move the fresh sand of a hopper in the bathroom over the mixer hopper, capacity 5-10t / h

6 Control Panel mixer

7 Control Panel regeneration system

Basic hardware requirements:

1 should be possible to adjust supply of resin and catalyst to the mixture through a software mixer control.

2 Requires two heating elements and the supply of sand binders.

3 Equipment shall meet the applicable Russian ecological standarts.

4. Sand temperature at the outlet of the regeneration system is 20-25 ° C.

When the possibility of manufacturing the below-mentioned equipment, please include the cost optional:

1 Bunker combined twin capacity (located above the mixer) with volumes 9m ³ regenerated sand and 2m ³ for fresh sand respectively.

1.1 Bag filter for combined hopper over mixer.

2 Intermediate hopper capacity 9m³.
2.2 Bag filter for intermediate hopper.

3 Water cooler, the temperature of which should ensure the stable operation of the regeneration system sand

4 The roller conveyors (roller conveyors) in accordance with Supplement 3.
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Supplier must provide technical and commercial proposal, which reflect:

1 The cost of the basic and optional equipment.

2 List and the cost of consumables and spare parts for one year operation.

3 Set the technical, operational documentation as well as technical regulations for equipment in Russian.

4 Overall and installation drawing supplied equipment indicating approach point communications (electricity, compressed air, water).

5 Operation of the equipment;

6 Construction of foundations for equipment;

7 Requirements for electrical connection pneumatic connection and connection to the water supply system;

8 Requirements for the quality of energy (electricity, compressed air, water).

9 Have customer service in Russia.

10 Dates of responding to equipment malfunction (remote access / arrival specialists).

11 Dates of performance and cost of erection and commissioning.

12 The warranty period for the equipment supplied.

13 Delivery of the equipment.

14 Terms of delivery of equipment from the supplier to the customer.

Contact person and position:

Kuhtin Alexey Y. 



deputy chief metallurgist.

Phone: 




+7 (863) 250-39-58, +7 (988) 540 61 10

E-mail: 




rz3837@oaorsm.ru

Приложение 1/Supplement 1
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Схема организации участка / Scheme of industrial line

Приложение 2/Supplement 2
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Приложение 3/Supplement 3
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